



"El Gran Trueque"

Troc et tombola. Les jeux se succèdent dans l'art contemporain. À Bilbao, Matthieu Laurette organise actuellement "El Gran Trueque" (Le Grand Troc), série de trocs en chaîne dont l'objet de départ n'était autre qu'une magnifique Fiat neuve. Le jeu est diffusé sur la chaîne de télévision locale, *Canal Bizkaia*, et sur l'Internet : www.consonni.org/elgrantrueque. De son côté, l'association Immanence ouvre un nouvel espace (21 avenue du Maine, 75015 Paris, tél. 01 47 34 11 78) avec une exposition réunissant 41 artistes. Une tombola permet de gagner les œuvres de Tosani, Belin, Guillemot... Tirage au sort le 27 février.